



VALLÉS

SEMANARIO DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.
SEGUNDA ÉPOCA DE "ESTILO"

AÑO III

GRANOLLERS, 10 de Mayo de 1942

NUM. 85



España producía anualmente, hasta 1936, cuatro millones de toneladas de trigo y necesitaba importar además doscientas mil, que valían cien millones de pesetas y exigía veinte mil vagones para su transporte.

La devastación roja mermó nuestra producción de trigo en un 30%, malversó nuestras divisas en un 98% y destruyó nuestro transporte terrestre en un 60%.

El Dos de Mayo, Fiesta de la Independencia, fué debidamente conmemorado por el "Frente de Juventudes"

EDITORIAL

ECO DE DOS DISCURSOS

DESPUES de los discursos pronunciados en Linares y Jaen por el camarada Girón en nombre del Ministro Secretario del Partido no caben Equívocos: «De un lado la Falange, y de otro, lo que podríamos llamar la contrarrevolución, cuyo principal puntal radical en lo Internacional del dinero tan enemigo del empresario como del trabajador». La fuerza combativa de nuestra manera de ser triunfará, como triunfó ayer. Después de contemplar nuestras heridas aún frescas, y después de pensar en nuestros muertos tenemos arrestos para desnucarse ese peligro solapado: amigo de la sombra y de la trampa. Un solo golpe certero con la espada, centelleante de victorias, del Caudillo dispuesto con la tarra de abrir el camino revolucionario de nuestra paz, puede acabar con la animadversión, con los artilugios y las razones interesadas de los que se niegan a apoyar una labor constructiva, de grandes vuelos sociales—demasiado grandes para ellos—como es el programa nacional-sindicalista.

Esta gente con el alma negra apoyada en una pretendida omnipotencia económica particular, tiene el mismo aire embaucador de los políticos del antiguo régimen que no dudaron en dejar en la estacada a unos luchadores engatusados en sus deseos de justicia social. Les alentaba a los unos el mismo afán que alienta a los otros: la esclavitud del pueblo a la miseria moral de sus millones.

Pero han dado esta vez con una fuerza tan vigorosa y justiciera como la Falange, que no se dejará ganar la bara, que no consentirá el triunfo torvo de la Internacional del dinero, toda hosquedades y animadversiones, porque tiene clavado en cada pensamiento el recuerdo de un millón de españoles muertos y el deber de cumplir el deber que le ha correspondido en esta hora única de España.

Es duro contemplar también como la indiferencia o los resabios sin esperanza de alguna gente no pone obstáculos a la tarea común. No saben todavía que si se ha muerto alegremente en los campos de batalla, si se cierran las filas en torno del Caudillo para seguir con tenacidad el camino que indica es para bien de España, para bien de todos los españoles y en especial de los españoles humildes que han visto tantos años maltratados sus derechos sociales y aún humanos. La masa trabajadora, la fuerza del sindicalismo nacional, tiene que formar en vanguardia con nuestras banderas porque si se vieran desligados de la Falange perderían la última carta de sus esperanzas justas de hermandad social, como la entendieron los capitanes españoles que supieron morir al lado de sus soldados, no como los políticos marxistas que dejaron a sus luchadores en una encrucijada de engaños mientras se marchaban con la razón de su dinero, la razón que llevan dentro de su alma negra esa gente que opone su animadversión a la marcha humana y llena de azares nobles y generosos de nuestra Revolución Nacional Sindicalista que triunfará ¡que duda cabe! aunque se le opusieran las doce tribus de Israel en masa.

El Frente de Juventudes no aspira a educar a sus afiliados sólo para el heroísmo extraordinario, sino principalmente para el heroísmo diario de la labor y el trabajo. Con este heroísmo hemos de elevar a España a una altura tal, que no le puedan alcanzar nuevas guerras de independencia ni luchas interiores

(Palabras del Jefe Comarcal del S. E. U.)

A la magnitud nacional del Dos de Mayo, Fiesta de la Independencia, correspondió nuestra delegación del Frente de Juventudes organizando un brillante acto patriótico-cultural para las Unidades Escolares.

El propósito primero era proyectar en el local del cine Coliseum la magnífica superproducción cinematográfica nacional «Raza», pero ante la inexistencia de una copia disponible para nuestra ciudad, ya que todas estaban contratadas, tuvo que aceptarse la película, también de producción nacional y sobre un tema de nuestra Guerra de Liberación, «Escuadrilla». Esa película, claro está, con todos sus indudables méritos y excelencias, así en justeza con que refleja el heroísmo y humanidad de los aviadores nacionales como por la dignidad moral de su desarrollo, no estuvo tan adecuada como «Raza» a la naturaleza del acto que se celebró.

A las diez de la mañana estaba el amplio local del cine «Coliseum» completamente atestado por cerca de dos mil escolares de nuestra ciudad, reunidos allí por el Frente de Juventudes, para que vibraran con la efemérides del día en amor a la independencia y a la vista de heroísmos recientes de nuestra Cruzada Liberadora que significa la reafirmación definitiva de la independencia de la Patria frente a los poderes extraños del Komintern.

Abrió el acto el camarada Esteban Duran, Delegado comarcal del Frente de Juventudes, el cual explicó lo que el Frente de Juventudes esperaba alcanzar con la organización de las Unidades Escolares.

A continuación, el Jefe comarcal del S. E. U. hizo uso de la palabra, exaltando el amor que los españoles han tenido a la independencia nacional a lo largo de toda la historia. Dijo que existían valores superiores a la vida y a los cuales, en algunas ocasiones, hemos de hacer ofrenda de

nuestra existencia física. Antes que vivir con envilecimiento y deshonor nacionales, es preferible la muerte. Los españoles de todas las épocas lo han comprendido siempre así y por eso subsiste nuestra Patria con personalidad e independencia. La última gran prueba fué la pasada contienda contra los que, desde el poder, pretendían someter a España al imperialismo satánico de Moscú, que no sólo hubiera significado la esclavitud y dependencia nacional, sino también la anulación de la personalidad humana y de las creencias religiosas y culturales, que, como contenidos intangibles, forman la savia de nuestra Patria y de nuestro ser.

Afirmó que el Frente de Juventudes, no obstante, no pretende educar a sus afiliados sólo para el heroísmo extraordinario, sino principalmente para la labor de cada día, para el trabajo eficaz de cuando sean hombres, con el que se dará a España una elevación tal, que hará imposibles nuevas guerras de independencia e interiores.

Terminó exhortando a todos en el cumplimiento más estricto de la disciplina de la Organización, pues del entusiasmo que en este cumplimiento se ponga depende toda la eficacia operante del Frente de Juventudes, el cual tiene la inmensa responsabilidad de formar a las juventudes de hoy, para que el día de mañana sean los hombres que den una tónica de profunda dignidad humana a la vida política española y, amando a la grandeza de la Patria—espiritual y económica—trabajen y laboren intensamente para lograr su elevación cultural y el aumento de su producción.

Se cantó el «Cara al Sol» por todos los asistentes y se dieron los gritos de ritual que fueron entusiásticamente contestados.

Luego, tal como dejamos consignado, se proyectó la película «Escuadrilla», cuyos escenas culminantes fueron intensamente ovacionadas, y un noticiario Fox.

CRONICA INTERNACIONAL

A las puertas de la India

En la situación actual de la guerra europea, en la que al mismo tiempo se mantiene la lucha en los más diversos campos de batalla, es necesario que fijemos una vez más nuestra atención en el Oriente lejano, mientras puede considerarse definitivamente fracasada la ofensiva rusa de invierno y hacen los alemanes los primeros escarceos que han de servirles de base para reanudar de nuevo su triunfal avance sobre las estepas rusas, fingen convenirse los ingleses de la posibilidad de crear un segundo frente europeo, permanecen inactivos los norteamericanos y en Cirenaica, por parte de ambos contendientes, se procura reunir el mayor número de fuerzas y material.

En el Oriente, incansables, siguen sus interminables avances las tropas jóvenes del Japón, sin que necesiten de la propaganda para hacer resaltar el éxito de su esfuerzo y hasta parece que no cuidándose demasiado de que sean apreciadas en su verdadero valor la serie interminable de sus conquistas. Se ha derrumbado el Imperio holandés de Insulindia y nada queda a los ingleses de su formidable máquina de guerra de Mala-

sia. Es más, los mismos chinos, que se creyeron durante mucho tiempo a salvo, esperando para hacer la guerra al Japón los envíos de material inglés y yanqui por la famosísima ruta de Birmania, se encuentran a estas horas prácticamente aislados de las potencias democráticas.

Insistimos en el insospechado empuje con que han llevado adelante su campaña los japoneses por las tierras de Birmania, sin que la lejanía de sus bases, y el entrar en contacto a un tiempo con el poderío inglés en la India y lo mejor de las fuerzas de Chang-Kai-Shek les haya servido de obstáculo. Desde la frontera norte de Thailandia comenzaron el avance cien mil japoneses apoyados por tanques ligeros y su aviación en la primera decena de Abril. Con increíble rapidez caminaron por la cuenca del Saluen hasta Lashio, y desde este punto cayeron con la misma increíble fuerza que tiene hoy en su poder.

La victoria japonesa se hace más meritoria si tenemos en cuenta el contingente relativamente poco numeroso que ha sido empleado en la conquista de Birmania, aunque reconozcamos que se han visto

(continúa en la página 2)

Normas para la postulación del F. de J. que tendrá lugar en nuestra ciudad el próximo jueves

1.º El próximo jueves, día 14 del corriente, se realizará en esta ciudad la POSTULACIÓN OBLIGATORIA DEL FRENTE DE JUVENTUDES, autorizada por el artículo 26 de su Ley fundacional proclamada por el Caudillo en fecha 6 de Diciembre de 1940.

2.º La postulación será realizada DESDE LAS 7 DE LA MAÑANA A LAS 12 DE LA NOCHE de dicho día, por Cadenas, Flechas y Flechas Azules de este F. de J.

3.º La postulación será TERMINANTEMENTE obligatoria para toda persona de AMBOS SEXOS, MAYOR DE 16 AÑOS, dentro del día y horas indicados en los párrafos 1.º y 2.º

4.º Por orden de la Secretaría General del Movimiento la Cuestación del Frente de Juventudes tiene las mismas características en cuanto a obligatoriedad y sanciones que las celebradas por Auxilio Social.

5.º Para la buena marcha y desarrollo de la postulación se advierte la terminante obligación de llevar en SITIO BIEN

VISIBLE el emblema de postulación, durante todo el período de tiempo de duración de la misma.

6.º El importe del emblema será de 0'50 ptas. Se advierte al público que estando terminantemente prohibido el que los postulantes reciban el donativo a mano, depositen precisamente el importe en la abertura de las huchas o bolsas.

7.º Como lógica consecuencia de las normas del apartado anterior, NO SE DARÁ CAMBIO, beneficiándose nuestra Organización en la diferencia. Se ruega al público tome nota de lo consignado, y de que se considerará como donativo cualquier cantidad que se entregase a los postulantes.

8.º A toda la población se ruega, que por la excepcional importancia de sus fines, contribuya a la postulación del Frente de Juventudes, en una cantidad superior a la asignada como obligatoria, y cuya cuantía sea fiel exponente del cariño que se siente por la educación moral, física y patriótica de toda la juventud